

Une occasion d'honorer la Sainte Vierge

Le Cardinal Antonio Maria Rouco Varela, archevêque de Madrid et président de la conférence épiscopale espagnole, a présidé la 22ème journée mariale de la famille au sanctuaire de Torreciudad. Cet événement a rassemblé près de 16000 personnes samedi 17 septembre pour une journée de fête en famille.

20 sept. 2011

Journée mariale des familles au sanctuaire de Torreciudad

Le Cardinal Antonio Maria Rouco Varela, archevêque de Madrid et président de la conférence épiscopale espagnole, a présidé la 22ème journée mariale de la famille au sanctuaire de Torreciudad. Cet événement a rassemblé près de 16000 personnes samedi 17 septembre pour une journée de fête en famille.

Vidéo de la nouvelle

“La famille, formatrice aux valeurs humaines et chrétiennes” était le sujet de la nouvelle édition de ces journées où les familles dont les enfants sont venus pour faire leur première communion ont été les protagonistes, puisqu’ils ont offert des dons à la Sainte Vierge avant le commencement de la Messe.

L'objectif de cette journée est de « permettre que les familles aient l'occasion d'honorer la Sainte Vierge. La dévotion pour la Sainte Vierge est au centre de tout sanctuaire et Torreciudad n'est pas en reste », dit José Alfonse Arregui, directeur de la communication à Torreciudad. « C'est aussi un jour de fête au début de l'année scolaire où les familles viennent demander la protection de la Sainte Vierge ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/une-occasion-
dhonor-er-la-sainte-vierge/](https://opusdei.org/fr-lu/article/une-occasion-dhonor-er-la-sainte-vierge/) (28 mai 2025)